



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	10/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## RED COMPARTIDA

### AUSTERIDAD SIN MANTENIMIENTO

**E**l anuncio con bombo y platillo de ahorros por casi 80 mil millones de pesos en la Ciudad de México hecho en el informe de labores de Claudia Sheinbaum abre un debate ¿Qué rubros castigaron para lograrlo? Un análisis/auditoría del Congreso de la CDMX dice que ese dinero era del mantenimiento del Metro y, en general, de movilidad; dicen que durante esta administración, es el periodo de tiempo con más accidentes, fallas y problemas que ha tenido el STC Metro. Nos cuentan que esta información la conoce el gobierno central y esperan una explicación; la primera respuesta que se recibió fue que se alinearon a la postura federal de la austeridad, que se iban a generar más apoyos a la gente, pero el problema es que las críticas han ido en aumento ya que el transporte público cada vez se encuentra peor.

**M**orena le falla al presidente. Primero fueron regañados por el presidente porque el intento de salvar a sus partidos satélites, que no alcancen el 3% de la votación nacional, falló y luego la bancada de Morena cometió una pifia más, su diputado Mario Rafael Llergo, respondió de forma grosera a la reportera de la fuente, Margarita Nicolás, haciendo que todos los medios que cubren a la Cámara de Diputados se retiraran. Ya Ignacio Mier quiso aclarar las

cosas y claro, suavizar el enojo, mandando tortas que le devolvieron los de la fuente con mensajes directos a los legisladores.

**M**orena está tan envalentada en San Lázaro por sacar una reforma electoral que han omitido los errores que trae su propuesta y quieren enmendar fallas con denuncias al Consejero Presidente del INE, Lorenzo Cordova. Nos dicen que unos diputados están buscando alguien que resuelva los malos modos que traen, un experto en protocolos legislativos, porque Morena no está poniendo atención a las formas y fondos de las cosas. Una vez más, Ignacio Mier queda mal y con estas fallas no parece ser que en Puebla lo quieran como abanderado cuando haya elecciones, así que debería serenarse o de plano, fijarse en el hoy y dejar de pensar en las próximas vacaciones decembrinas, porque algo lo tiene muy mareado.

**E**l Movimiento Nacional por la Transformación Sindical (MNTS), una de las tres corrientes más fuertes al interior del SNTE, con su coordinador Ricardo Aguilar al frente, armó un panel llamado "La Democracia Sindical: el SNTE ¿hacia dónde?", y en sus conclusiones llamaron a apuntalar el sindicalismo, hacer realidad la democracia gremial, materializar los avances de la reforma laboral y la crisis que viven los sindicatos en México a pesar de que hay un gobierno de izquierda.